

Partisipasi Dandim 0830/Surabaya Utara dalam Kegiatan Bulan Bakti TNI Polri

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Feb 3, 2024 - 19:05



Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Secara Simbolis Salurkan Bantuan Sosial dalam kegiatan Bulan Bakti TNI - Polri

Surabaya, - Dalam rangka mendukung kegiatan Bulan Bakti TNI - Polri yang dilaksanakan secara serentak di wilayah Jawa Timur, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. beserta anggota Kodim 0830/Surabaya Utara ikut serta dalam pelaksanaan kegiatan

Bulan Bakti TNI - POLRI yang digelar oleh Polres Pelabuhan Tanjung Perak bertempat di balai RW. 6 Jalan Bulak Sari nomor 26 Kelurahan Wonokusumo Kecamatan Semampir, Jum'at (2/2).

Dandim menuturkan, Kegiatan yang dilaksanakan secara serentak ini diharapkan menjadi media silaturahmi bagi TNI-Polri dan masyarakat untuk selalu kompak dan terus bersinergi dalam menjaga kondusifitas di Jawa Timur, terutama pada pelaksanaan Pemilu 2024 nanti, ucapnya.

Melalui kegiatan ini disamping dapat memperkuat sinergi antara TNI Polri juga dapat meningkatkan rasa kepedulian kita terhadap sesama, mendukung dan meningkatkan kualitas kinerja untuk kesejahteraan masyarakat dan secara umum dapat mendukung pembangunan nasional, imbuhnya.

Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak AKBP William Cornelis Tanasale pada kesempatan tersebut mengucapkan terima kasih atas kegiatan bakti sosial yang dilaksanakan oleh TNI dan Polri untuk masyarakat. "Kegiatan bulan bakti sosial yang dilaksanakan pada hari ini merupakan bentuk nyata kepedulian TNI Polri pada masyarakat. Hal ini juga menunjukkan kekompakan kami, bersama dengan unsur Forkopimda dan masyarakat," ujar AKBP William.

Kegiatan Bulan Bakti TNI POLRI ini dilaksanakan di seluruh jajaran Polda Jawa Timur dalam rangka TNI POLRI melaksanakan kegiatan sosial dan kemanusiaan untuk kesejahteraan masyarakat, selain itu juga untuk menjalin silaturahmi dengan masyarakat khususnya saat ini wilayah Semampir ini," ujarnya.

Untuk kegiatan Bhakti Sosial sendiri telah disiapkan 150 bingkisan sembako yang dibagikan kepada warga, dan pemeriksaan kesehatan oleh tim medis dari Polres Pelabuhan Tanjung Perak bagi warga.

Dalam rangka menyambut pesta demokrasi Pemilu 2024 kami menghimbau supaya warga tidak boleh golput saat pemilihan nanti dan harus menggunakan hak pilihnya sesuai pilihan masing masing.

"Kami TNI POLRI Netral dan akan mengawal untuk keamanan terhadap siapapun yang akan mengganggu jalannya pesta Demokrasi," tegasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Dandim 0830/Surabaya Utara (Letkol Inf Dharmawan Setiyo Nugroho, S.I.P.), Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak (AKBP William Cornelis Tanasale S.I.K.), Kasdim 0831/Surabaya Timur (Letkol Arh Adnan), Wadan Pomal Lantamal (Letkol Laut Didi P.), Pasiops Rem 084/BJ (Mayor Inf Sumarsono), Wakapolres Pelabuhan Tj. Perak (Kopol Ari Banyuaji), Kapolsek Semampir (Kopol Eko Adi Wibowo S.H), Wadanramil 0830/02 Semampir (Kapten Inf Achmad Maksum), Sekcam Semampir (Saipul Danuri), Lurah Wonokusumo (Bpk. Ali Efendi), Ketua RW 6 (Bpk. Afdal), Tokoh Agama (Ust H. Suwito)